

Médicos y veterinarios de Los Ángeles se unieron para auxiliar a las familias y animales de la zona cero

Jeremy V. Quiroz
 prensa@latribuna.cl

Durante la mañana de este martes, una multitudinaria caravana solidaria partió desde la comuna de Los Ángeles con destino a las zonas más afectadas por los incendios forestales que golpean a la región del Biobío, en una cruzada ciudadana que busca apoyar tanto a las personas damnificadas como a los animales afectados por la emergencia.

La iniciativa fue organizada por la fundación animalista Patitas Los Ángeles y comenzó a gestarse el pasado sábado, luego de conocerse la rápida propagación de los incendios que afectaron con especial gravedad a localidades como Lirquén, Punta de Parra y Palomares. Frente a este escenario, la organización activó de inmediato un llamado solidario a través de redes sociales, que tuvo una amplia y rápida respuesta por parte de la comunidad.

Según relataron desde la fundación, el apoyo ciudadano se manifestó desde las primeras horas, lo que permitió reunir en pocos días una gran cantidad de insumos y coordinar un despliegue logístico de gran escala.

Durante la noche del lunes se realizó un intenso trabajo de recepción, clasificación y carga de la ayuda, la que fue trasladada principalmente en un camión facilitado por el angélico Nicolás Torres, además de vehículos particulares puestos a disposición por los propios voluntarios.

AMPLIA CONVOCATORIA

El punto de encuentro para la salida de la caravana fue la población 21 de Mayo, donde desde las 7:00 horas comenzaron a reunirse los participantes. En el lugar se congregaron más de 50 voluntarios, quienes llegaron desde distintos sectores de la comuna y zonas aledañas para aportar donaciones y sumarse activamente al operativo.

La caravana estuvo compuesta por cerca de 12 vehículos

Más de 50 voluntarios, médicos veterinarios y brigadistas iniciaron su viaje escoltados por Carabineros de Chile, con rumbo a Lirquén y Punta de Parra. La cruzada organizada por Patitas Los Ángeles logró llenar un camión y un bus con insumos para curar animales quemados y proveer de alimentos para los damnificados.



LA CARAVANA SOLIDARIA PARTIÓ desde la población 21 de Mayo a las 7:00 horas con más de 50 voluntarios, cerca de 12 vehículos particulares y un bus.

particulares y un bus, los que emprendieron viaje escoltados por personal de Carabineros hasta la Ruta 5 Sur.

La ayuda recolectada incluye alimento para mascotas, insumos veterinarios, medicamentos, agua, ropa, artículos de aseo, canastas familiares y otros elementos de primera necesidad, destinados tanto a animales como a personas que han perdido sus hogares o han visto seriamente afectadas sus condiciones de vida producto de los incendios.

UNA CIUDAD SOLIDARIA

Según relató Francisca Henríquez, fundadora de Patitas Los Ángeles, el llamado se efectuó el sábado mismo

y la respuesta fue inmediata: "Rápidamente activamos nuestras redes sociales para hacer un llamado a la comunidad, invitando tanto a voluntarios como a quienes pudieran colaborar con ayuda para llevar directamente a los sectores afectados".

La organizadora destacó además la gran convocatoria alcanzada en pocas horas. "La mayoría de las personas vienen desde Los Ángeles. Somos una ciudad muy solidaria que siempre responde cuando se hace un llamado, aunque también se han sumado personas de sectores cercanos", indicó.

ALCANCE COMUNAL Y MULTIDISCIPLINARIO

En cuanto al despliegue en

terreno, Henríquez detalló que el equipo se dividirá en distintos grupos para abarcar varias zonas afectadas. "Nuestra idea es llegar primero a Penco desde ahí dividirnos hacia Punta de Parra, Lirquén y cualquier otro sector aledaño que necesite ayuda", señaló la fundadora, quien agregó que Lirquén es actualmente uno de los puntos más críticos debido a la magnitud de los daños registrados.

La caravana contempla además un equipo multidisciplinario, integrado por médicos y técnicos veterinarios, docentes, enfermeros y brigadistas, con el objetivo de entregar atención directa tanto a animales heridos o en riesgo como a personas que requieran primeros auxilios u orientación en terreno.



LOS VOLUNTARIOS EVALUARÁN nuevos despliegues acorde al avance de la emergencia.

La iniciativa no se limita únicamente a esta jornada. Desde la fundación indicaron que existe la posibilidad de extender el apoyo durante los próximos días y que se encuentran evaluando nuevas salidas hacia sectores cercanos a Los Ángeles y otras zonas que continúan siendo afectadas por incendios forestales.

A la cruzada solidaria se sumaron diversas tiendas y organizaciones, entre ellas la firma de Transportes Ma-ve, que facilitó un taxibús para el traslado de voluntarios, la Brigada de Respuesta ante Emergencias (BRAE) y la tienda "El Patán". También corrieron emprendimientos y particulares que aportaron alimentos, logística y difusión de la campaña.

UNA COMUNIDAD A DISPOSICIÓN

Nicolás Torres, conductor del camión que trasladó gran parte de la ayuda, explicó que esta acción se enmarca en un trabajo solidario que ha desarrollado junto a su pareja y distintos grupos durante los últimos años.

"Apenas supimos de la catástrofe, decidimos poner el camión a disposición. Conocemos a mucha gente y a las chicas de Patitas Los Ángeles, y entre varios clubes y grupos logramos reunir todo lo que hoy va en el camión", señaló.

Torres agregó que el trabajo continuará durante la semana, con nuevos centros de acopio y la intención de realizar más viajes hacia comunas más pequeñas y sectores rurales, donde muchas familias han visto sus viviendas completamente destruidas.

Desde Patitas Los Ángeles informaron además que, mientras el equipo se encuentra desplegado en terreno, se mantendrá activo un punto de recepción de donaciones en la sede del Club de Leones, ubicada en calle Rengo 450, donde se seguirán recibiendo aportes durante toda la semana para continuar desarrollando iniciativas solidarias para aquellos que perdieron todo en los devastadores incendios de la región.